

École de Musique Intercommunale du Pays de Gex



Challex Collonges
Farges Péron Pougny
St-Jean St-Genis

L'École de Musique Intercommunale du Pays de Gex (EMIPG) est une association qui regroupe actuellement les écoles de musique de St-Genis-Pouilly, Péron / St-Jean-de-Gonville, Challex et Collonges (comprenant Farges et Pougny).

Chaque école communale gère les inscriptions de ses élèves mais l'EMIPG s'occupe de l'administration globale, se traduisant notamment par la mise en place des cours de formation musicale (FM), la gestion des professeurs d'instrument et FM ainsi que des différentes manifestations qui ont lieu au cours de l'année.

La force de l'EMIPG est de regrouper des élèves de différentes communes et de rendre accessible la pratique d'un instrument et de la FM au plus grand nombre d'entre nous. En effet, la volonté est de diversifier au maximum les lieux des cours d'instruments, de FM et des auditions parmi les communes membres. Nous tenons à remercier toutes les municipalités dont nous dépendons sans qui cela ne serait possible.

L'EMIPG, et de ce fait les différentes écoles de musique membres, est adhérente à la Fédération Musicale de l'Ain (FMA). Ainsi, les formations proposées suivent les recommandations et correspondent aux niveaux de la FMA. De même, les examens et diplômes de fin de cycle de FM ou d'instrument sont également régis par la FMA.

Chaque musicien, quelque soit son âge, débutant ou pas, participe au développement de notre association. Qu'importe votre objectif, désire d'apprendre à jouer d'un instrument ou améliorer vos connaissances en FM, n'hésitez pas à nous rejoindre ! Pour plus d'information, visitez le site de [l'EMIPG](#).